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  4.- ASUNTOS Y PROYECTOS PRESENTADOS POR CONCEJALES    

 
4.1.- En el Expte. C°N° 135-2538/22.- Proyecto de resolución, presentado por el concejal José 
García Alcazar, referente a solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, la poda de árboles en 
pasaje Sagrada Familia de villa Floresta. (A comisión de Medio Ambiente, Higiene y Seguridad). 
4.2.-En el Expte.C°N° 135-2541/22.- Proyecto de solicitud de informe, presentado por el concejal 
Abel Ramos, referente a solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, informe sobre la 
frecuencia de recolección de residuos y erradicación de microbasurales en zona Ruta Provincial 
59, desde el Parque Industrial, avenida Circunvalación sureste hasta avenida Circunvalación 
oeste. (A comisión de Medio Ambiente, Higiene y Seguridad). 
4.3.- En el Expte. C°N° 135-2542/22.- Proyecto de resolución, presentado por el concejal Abel 
Ramos, referente a solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, la erradicación de 
microbasurales que se encuentran ubicados sobre Ruta Provincial N° 59. (A comisión de Medio 
Ambiente, Higiene y Seguridad). 
4.4.- En el Expte. C°N° 135-2543/22.- Proyecto de resolución, presentado por el concejal Abel 
Ramos, referente a solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, obras de bacheo en calle José 
Valentín Olavarría, desde avenida San Martín hasta calle La Rioja. (A comisión de Obras 
Públicas y Urbanismo). 
4.5.- En el Expte. C°N° 135-2544/22.- Proyecto de resolución, presentado por el concejal Abel 
Ramos, referente a solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, obras de bacheo en calle 
Provisor Fernández, desde calle Obispo Romero hasta calle Santa Fé de villa Soledad. (A 
comisión de Obras Públicas y Urbanismo).  
4.6.- En el Expte. C°N° 135-2545/22.- Proyecto de resolución, presentado por el concejal Ignacio 
Palarik, referente a solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, obras de bacheo en calles 
Joaquín Víctor Gonzales y Lucio Mansilla de barrio Calchaquí. (A comisión de Obras Públicas y 
Urbanismo). 
4.7.- En el Expte. C°N°135-2547/22.- Proyecto de resolución, presentado por el concejal Alberto 
Salim, referente a solicitar a la empresa Lusal-mantelectric ilubaires informe sobre el cobro del 
item Mantenimiento de Alumbrado Público entre los meses de enero a junio del presente año. (A 
comisión de Servicios Públicos, Actividades Comerciales y Privatizaciones). 
4.8.- En el Expte. C°N° 135-2548/22.- Proyecto de resolución, presentado por el concejal Ignacio 
Palarik, referente a solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, la instalación de reductores de 
velocidad, demarcación y señalización en la intersección de calles Carmen y Pompilio Guzmán 
y Pompilio Guzmán y Julia Alderete de villa Mitre. (A comisión de Tránsito, Transporte y 
Seguridad Vial). 
4.9.- En el Expte. C°N° 135-2557/22.- Proyecto de resolución, presentado por el concejal 
Eduardo Virgili, referente a solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, la instalación de cartel 
identificatorio en el ingreso a barrio 6 de Mayo de 1815 y en el espacio verde. (A comisión de 
Obras Públicas y Urbanismo). 
4.10.- En el Expte. C°N° 135-2558/22.- Proyecto de resolución, presentado por el concejal José 
Virgili, referente a solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, obras de nivelado y enripiado 
en calles de barrio 6 de Mayo de 1815. (A comisión de Obras Públicas y Urbanismo). 
4.11.- En el Expte. C°N° 135-2572/22.- Proyecto de resolución, presentado por el concejal Abel 
Ramos, referente a declarar de interés municipal la acreditación de máxima calificación otorgada 
al Servicio de Cirugía General del Hospital San Bernardo, por la Asociación Argentina de Cirugía. 
(A comisión de Salud, Infancia y Tercera Edad). 
 
 
 
 



  5.- ASUNTOS VARIOS    

 
5.1.- En el Expte. C°N° 135-2551/22.- El señor Renato Fermín García, solicita condonación de 
deuda en concepto de Impuesto a la Radicación de Automotores. (A comisión de Desarrollo 
Económico, Hacienda, Presupuesto, Cuentas y Política Tributaria). 
5.2.- En el Expte. C°N° 135-2552/22.- La señora María Agustina Kazura, solicita que la empresa 
Travel  Service S.R.L. continué con sus actividades como Alquinoa S.A., en el rubro de alquiler 
de automóviles en calle Buenos Aires al 200. (A comisión de Servicios Públicos, Actividades 
Comerciales y Privatizaciones). 
5.3.- En el Expte. C°N° 135-2559/22.- La señora Silvia del Milagro Coro, solicita condonación de 
deuda en concepto de Tasa General de Inmuebles e Impuesto Inmobiliario. (A comisiones de 
Acción Social y Becas y de Desarrollo Económico, Hacienda, Presupuesto, Cuentas y Política 
Tributaria). 
5.4.- En el Expte. C°N° 135-2560/22.- El Secretario de Protección Ciudadana de la Municipalidad 
de la ciudad de Salta, informa que el día 26 de agosto del presente año, se realizará un simulacro 
de emergencia en el micro y macro centro en coordinación articulada con distintas instituciones. 
(A comisión de Medio Ambiente, Higiene y Seguridad). 
5.5.- En Nota de fecha 02/08/22.- La Autoridad Metropolitana de Transporte, remite contestación 
a la Resolución N° 277/22 referente a adjudicación de licencias a conductores de taxis por 
antigüedad. (A comisión de Tránsito, Transporte y Seguridad Vial).  
 
 
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  


